

ひとみ輝く！たんぽぽっこ！

..H28. 9. 30 粉河保育園たんぽぽ組担任



*暑い中で練習を頑張った運動会が無事に終わり、すがすがしい秋晴れの下で午前中はたくさん遊んでいます！今月は運動会后、ゆっくりと過ごすことが出来ました。毎日何か楽しいことを見つけて過ごしています。

*これから遠足やハロウィンパーティなど色々と楽しい準備をしていきたいと思っています。

【1 組担任】



《おねがい》

- そろそろお箸を正しく握る練習をしていきたいと思っています。お家でも無理のない程度でご協力をお願いします。
- これから冬の制服に切り替わっていきますが、ボタンはかけはずしの練習に丁度いい大きさなので、キャラクターの物などに付け替えないでください。
- 秋の良い季節になってきました。戸外でしっかり遊びたいと思います！9時には園庭に出る予定にしていますので、今までよりも少し早めに登園できるようにお願いします。



先日は運動会へのご協力・ご参加頂き、ありがとうございました！子どもたちの一生懸命走るかけっこや、かわいらしく踊るお遊戯など、いつもと違った子どもたちの様子を見ていただけたと思います♡私たちも子どもたちのニコニコ笑顔がたくさん見ることができ、とっても癒されました(´ω`)ありがとうございました！

*10月は気候も良くなってくるのでたくさんお散歩に出掛け、子どもたちと一緒に秋見つけを楽しみたいと思います♪

【2 組担任】

スマイル

たんぽぽ組のお部屋には、ハロウィンのお製作を飾っています！

是非子どもたちと一緒に見てくださいね♡♡



10月生まれのおともだち

2名のおともだちが
3さいになります